

船城の風

学校 HP <http://www.tamba.ed.jp/site/funaki/>



2024. 7. 19

夏休みの3つのお願い！

長かった1学期が終わりました。子どもたちは大きなけがや事故なく、1学期を過ごすことができました。これも、保護者の方や地域の方の見守りやご支援があったからこそだと思います。本当にありがとうございました。

明日からは、夏休みになります。今年は昨年より長い夏休みとなります。まずは生活リズムが崩れないように一日の生活の予定をしっかりと話し合ってください。特に「早寝、早起き、朝ご飯」に気をつけて、規則正しい生活が送れるように声かけをお願いします。

夏休みを充実したものにするために、保護者の皆さんにお願いしたいことが3点あります。まず1点目は、**夏休みにしかできないことにチャレンジ**させて欲しいことです。宿題もちろん大切ですが、自由研究や工作、たくさんの本を読むなど、子どもと一緒に話し合っ、何かがんばったと感じられる経験をさせてあげてください。2点目が**タブレットやスマホ、ゲーム機など、家庭でのルールを決める**ことです。夏休みは子どもたちのネット・ゲーム依存が一気に進む危険性が高いといわれています。家庭でしっかりと話し合い、子どもたちも納得の上で決めていただくのがいいと思います。メディアコントロールデーに取り組んでいるようにネットやゲームに代わる楽しいことを見つけられるように子どもと一緒に考えていただくことも大切だと思います。

そして、3点目が**事故やけがをしないように安全な生活を送る**ようにして欲しいことです。自転車の乗り方や交通ルールを守ること、そして、川や海で目をはなさないことなど、子どもたちを事故やけがから守っていただけたらと思います。

子どもの主体性を育てるチャンス

夏休みは子どもたちの主体性を育てるためのいい機会です。「不思議だなあ」「どうしてかなあ」「こんなことに挑戦してみたいなあ」という子どもの気持ちを大切に、それを一緒に解決する研究や体験に取り組んでみてはどうでしょうか。時間はかかりますし、難しいこともあると思いますがこういった経験が子どもたちを大きく成長させます。ぜひ、この夏休みと一緒に取り組んでみてくださいね。



9月2日(月)に笑顔の子どもたちと会えるのを楽しみにしています。